Creel se dice listo para encabezar el movimiento

JUAN PABLO TOLEDO

El Occidental

GUADALAJARA. "Vengo a decirles a mis compañeras y compañeros panistas, a mi familia panista, a una familia que me ha integrado desde hace más de 20 años, que estoy listo, que quiero, que puedo y que debo encabezar el movimiento colectivo más grande, más poderoso que ha tenido México para cambiar el rumbo; sacar a quienes han destruido al país", señaló Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados. "Yo vengo aquí a decirles a mis compañeras y compañeros de partido que vamos a enfrentar el triunfo en el 2024, colonia por colonia, poblado por poblado, municipio por municipio".

En la reunión de estructuras municipales que organizó el Partido Acción Nacional Jalisco en Puerto Vallarta, Creel dijo estar listo